

## La CHJ gestionó más de 131 millones en 2005

La Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ) gestionó durante el pasado ejercicio de 2005 una inversión de 131,4 millones de euros, según los datos de la entidad dependiente del Ministerio de Medio Ambiente. Una cifra que incluye tanto las iniciativas impulsadas de forma autónoma por la CHJ en la cuenca hidrográfica que abastece a la Comunidad como aquellas inversiones cofinanciadas con la Dirección General del Agua y que, en conjunto, se situaron en su nivel más alto de los últimos años. Este crecimiento queda especialmente de manifiesto por lo que respecta a aquellas iniciativas propias de la CHJ que, a falta de cerrar el ejercicio, se situaban el pasado año en 28,3 millones de euros. De esta forma, fuentes del Ministerio de Medio Ambiente afirmaron que casi se duplicó el presupuesto invertido en 2003, cuando las actuaciones se situaron cerca de los 15 millones de euros. No obstante, cada ejercicio prácticamente ha duplicado al anterior desde 2000.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
<b>Anterior</b>	<b>Volver</b>	Siguiente

Noticia Origen
■ Acuamed ofrece a los bancos y cajas de la Comunidad financiar las desaladoras. <b>Alicante</b>

